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奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第883号　　1976．11．30（火）（ゆき）No．18

－　本日　のプログラム　－

1．点　　鐘

2．　ロータリーソング（手に手つないで）

3．ゲスト・ビジター紹介

4．奥様誕生祝　鷲田玲子様
5．会長報告

6．幹事報告
7．会員スピーチ

鶴岡の電話の今昔～角田博君
8・委員会報告

㊥地区インターアクト協議会・ユネスコの日　報告～安藤足助君
㊥新年家族親睦会案内～森田清治委員長
㊥財団寄付について（会員より御寄付を2，000円位お願いしたい）～

斎藤栄作委員長
㊥出席奨励について（出席表一覧表参照）　　　　　～山口篤之助委員長

当クラブの目標92％ですが現在は91・04％（4ケ月平均）出来るだけ頑
張って欲しい。

㊥スマイル発表～丹下誠四郎委員
㊥出席報告

9．クラブ年次総会（1976～77年度）
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■ゲスト・ビジター紹介

斎藤福太郎君、菅沢久弥君一鶴岡西R．C

■会長報告

①　新穂光一郎君亡父の香桑返しを丁戴する。

②　佐藤正郎君、上野三郎君、火災見舞に対する礼状を頂きました。
③　酒田東クラブより礼状（火災見舞）を頂きました。

④　G・S・E吉田団長より先般のG．S．E派遣に対しての礼状を頂きました。
⑤　8月に来訪されましたガンダール・ピーケコール合唱団（ノ＿－ルウェイ）からの礼状

が来ております。

友　へ．／

私達皆、無事に口承でのすぼらしい旅行から帰ってくることが出来、皆様におったえし
ます。

旅行が私達に与えてくれた想い出、友。又そちらでの経験は決して忘れる事が出来ませ
ん。

友交的に私達をうけ入れて下さり心からの感謝の意を表し御家庭にたずねた崎に、私達
を待ち望んでいた事を知り、心の中に大きなよろこびを感じました。特に私自身も学んだ
ことは言葉の上での問題にもかかわらず音楽を通じて友変を深め、又日本とノルウェー間

の友情を結ぶことができたことです。

この手紙において皆様に、私達のした多くの失敗についておわびを、もうしあげます。

今回の旅行において日本のこと、又日本の習慣等について知ることができました。ですか

ら次の時、私達が叉日永へおじゃまする時には少しは良くなると信じています。

私達の帰国コンサートではハッどや着物で歌い、日本での出来事をったえました。皆様
が会場におればと思いました。

終りに、コーラスが夢に望んでいる第二次日本旅行（1979年）について書きます。コー

ラスのメンバーは日本でのカセット販売のお金を次回旅行のため、ためることにしまし

た。皆様の中でその事のために御好意をお哀しになりたいコント・ナンバー（下記）へお

送り下さい。

No．3021464537Ganddal Pikekor

Taiyo Kobe Bank

Sanuomiya Branch

住所　4－Chome，Kanorcho

Ikuta－Ku

650Kobe．

皆様にかさねて心からの感謝の意を現します。日本でのすぼらしい滞在をありがとうご

ざいました。

では又おめにかかるまで
アウドン・ヴァグレ

ガンダール・ピーケコーラス指揮者

P・S、もし皆様の中で、私達の写真をとられた方、叉は私達についての御感想があれ

ばお送り下さい、感謝します。コーラスへお送り下さい。日本語でもけっこうです。

住所：GANPDAL PIKEKOR

4310GANDDAL

NORWAY

）



⑥　日月25日元当ロータリークラブ会員でありました松文産業株式会社会長の男網兼松氏
の勲五等双光旭日章の受章及び山形県産業賞受賞の記念祝賀会が鶴岡産業会館にて鶴岡

市長、鶴岡商工会議所会頭等の発起にて盛大に挙行され、クラブを代表して私が出席致
しました。多年に亘る御功績は各界に亘っての立派な奉仕の精神を貫かれた事に感鈴致

しました。お目出度う御座いました。

■幹事報告

㊥例会変更案内
寒河江R．C～12月4日の例会時間　P・M5：30　場所～寒河江文化センター

東京R．C12月29日の例会を12月27日　場所～帝国ホテル別館スカイルーム

（9会報到着案内

八戸R．C、八戸東R．C、村上R・C、能代R・C、台小港区R・C

㊥12月5日地区情報研究会義務出席者は打合せの為め例会後お残り願います○

＠会費納入　未納の万は出来るだけ早くお願い致します。

■会員スピーチ

＜鶴岡の電話事情＞　　　　角　田　博君

1．鶴岡の電話

鶴岡の電話は明治41年12月21日、交換手6名、加入者126名で開始された。当時の町長

林茂政氏は笹原真治氏、風間幸右工門氏、平m吉郎氏、斎藤九兵工氏を電話創設委員に委

嘱し、逓信大臣に請願し実現した。当時は電話架設に多額の寄付金を要したものといわれ
る。

現在の電話事情は鶴岡市の人口9万8千人、世帯数2万7千で加入電話は2万7千であ

り、人口100人当り27．6と東北では有数の普及都市となっている。

今や電話は日常生活に寸時も切りはなせない生活必需品となっており、今、市内の電話
がストヅプしたら、すべての活動はストップされると云われております。

また、公社の通信技術は今や世界のトップにあり、すでにアメリカの技術をも抜いてお

り、この技術革新により、世界一低料金の7円で23年も維持できました。（アメリカ23

円）

住宅用電話の普及に伴い遂に赤字に転落、第二の国鉄になるのではないかといわれてい
たが先般、料金改訂が国会で成行し、このたび料金を改訂させて頂きました。皆様の深い

御理解と御支援ありがとうございました。

2．むかしの電話

ダイヤル化（昭和39．11）までは1番が殿様、2番が風間家でした。しかし創業時には

酒井家にはまだ開通されていませんでした。創業8年後に1番酒井家、2番風間家、67番

六十七銀行となりました。

3．ダイヤル化当時のM22”の皆さんも、いよいよ番号を変更せずに、便利な

プッシ′ユホン

プッシュ式ビジネスホン

プッシュ式ホームテレホンにできるようになりました。

今年度は200の枠しかなく、すでに残りは100足っておりますのでプッシュホンになさり

たい方はぜひお早目に私まで御申込み頂ければ幸いと存じます。詳細は配布致しました資

料を御参照下さい。



』委員会報告

く第353地区インターアクト懇談、協議会報告＞　　インターアクト委員会

11月20円（土）pM6：00～2川（日）AMl：00米沢市中野川温泉宝寿園に於て地区Ⅰ．C委員、

Ⅰ・C顧問教師、スポンサークラブⅠ．C委員の懇談、協議会が開催され、安藤委員が出席しま

したので概況を報告します。

1．出　席　者

Ⅰ・C　校．顧　問　教　師
‾‾‾雇亮学院Ⅰ．C

二重島工高Ⅰ・q＿
安積商高Ⅰ・C

＝牽重量邑1・旦＿
喜多方工高Ⅰ．C．‾宕顧蔑高Ⅰ．C

緑ナ丘高㌦＝トC
鶴岡西高Ⅰ・C∵画面高専1・ら

鶴岡工高Ⅰ．C

米沢女子高校！蓋藤塁生琵1宕

スポンサークラブ

Ⅰ．C　委　員 備　　　　考

∈飯坂R・C）‾　＿＿

（福島北R・C）
頭福西紅で了二二
匹二わき勿葵鱒二C）
（喜多方R・C）
彊塾LL旦二＿C）　＿
（福島旦＿・C）

（鶴岡西R二旦」＿－＿＿1＿

し椚岡R・Cl

（塾坦旦・C）

私立校創立予定

荒す還泰針一票芸主監宅ノ誤、欝旦二旦廼
2・前夜懇談会食

三井地区委員長より本会の趣旨説明あり、会場設営に当られた九里地区副幹事に謝辞あ

り、次いで各「1自己紹介をかね各LCの概況、及びスポンサークラブのLC活動の概況
の開陳あり、鯉のウマ煮、米沢牛鍋、山菜料理に舌鼓を打ち乍ら地区大会の想い札各Ⅰ
・C、R・Cの問題点等胸襟を開いて語り合う中に親睦を深め有意義に終る。

3・協　議　会

第2n AM8‥30～11！00間三井地区委員長の適切な指導と司会により極めて熱心に意

見活動が行われ（之には前夜懇談会食が大いに力となった）且つ具体的な貴重なⅠ．C活

動の成果も多く発表された。

（1）三井地区委員長に先ず次のような指導をなされた。

圧）Ⅰ・Cの特殊性と現況について

誕生1962年11月　洗練された創設経緯、単年度事業でなく継続事業、世界のⅠ．C
71ヶ国3，530クラブ72，000名、日本のⅠ．C288クラブ8，640名R．Cの活動の中で最　　）

も特色ある重要なプログラムである。地域社会に於ける青少年指導育成団体としても

特色あるものである。（別紙青少年指導者の種類……参照）
Ⅰ・Cはその誕生の時とは精々異った意味を加えて現代社会に評価され、求められて

いる。

岩手県江刺高校Ⅰ・Cの例（スポンサー岩谷堂R．C）
3年前創立、会員80名、尚希望者が多い、生徒はⅠ．Cを求めている、スポンサ
ーR・Cの熱心な努力による　学校・生徒のⅠ．Cの理解、トC例会にスポンサー

R・C会員の熱心な出席と助言。

北海道函館ラサール高校Ⅰ．Cの例

昭和47年11月創立、会員13名、少数精鋭、全校生徒より厳選の上優秀生徒を入会
させるへ

②　国際理軍について
R・Ⅰのマチヅド地区及びクラブのⅠ・Cとの文通、交流（ワールド・インターアク



ト、デレクトリー参照）

R・Ⅰ中央事務局青少年係宛に申込があった文通希望の海外Ⅰ・C（資料配布）
373地区特にサンバナデーノ市Ⅰ．C（海外派遣地）との交流、ロータリー財団教育

補助金プログラム、奨学生について

③　社会奉仕について

奉仕と云うことは知ってはいても、実践しなければ役にたたない。小さな奉仕活動
でも、生活体験として実践するところに価値が生れ、その人に自信を与え、成長させ
る。

④Ⅰ・Cの運営と育成について

紬R・Cとの関係　　　貯）トC指導者講習会

（B）学校との関係　　　　炬）Ⅰ・C地区代表設定の安否

炬）地域社会との関係　㈱Ⅰ．C名簿作成（全会員関係者）1部60円位、330部印刷

の）R．Ⅰとの関係　　（Ⅰ）新設予定Ⅰ．C（山形、米沢、会津若松、酒田）
炬）Ⅰ．C地区大会　　（J）研友会（第1回、第2回海外派遣者）及びOB会の動き

（2）一般協議

①　顧問教師、R．C、Ⅰ．C委員共同一人を専門化せず互換性をもたせ理解の輪を拡げ
ると共に指導力を強化

②　R．C、Ⅰ．C委員は年度顧問委員会編成の際、優先的に5名を選出し且つ1年委員
2年委員等再任制をとる。

（勤　顧問教師のⅠ．C諸行事に於ける出張旅費の考慮

④　資金援助はⅠ．C宛でなくその意を含めて生徒会宛の方が適当

⑤Ⅰ．C活動を活発にして行動によって教職員、生徒の理解を深めることが肝要

⑥　総堺府の青少年育成国民会議出版パンフレットの「青少年団体グループ」のリスト
に乗せるよう努力する

⑦　各県知事、教育委員会に県の指定する青少年団体として認めさせるよう努力する

⑧　定款、細則、R．Ⅰ理事会のⅠ．Cに関する方針声明（之が【・C運営指導の2本柱）
について地区は逐条仔細に検討し拠るべきところを各Ⅰ．C及びスポンサークラブに

明示する要あり
⑨　指導者講習会は各校10月～1用には次年度役員が改選決定するのでその後の早い時

期に2～4ブロックに分け、地区委員出のもとに各Ⅰ．C2～3名、顧問教師、R・C

委員等出席のもとに開催されたい。その細部計画は分区代理が適当
⑬　鶴岡R．Cより別紙の課題提起あり

間もなく米沢女子高、山形、会津若松、酒田等新しいクラブが出来る予定。Ⅰ・Cは地区内
に合せて15になります。地域社会、学校、県教委が注目をもって見られている。県教委、文部

省にボランテァグループとして認めてもらうという気運まで盛り上がりました。そうなれば7よ

る程学校、クラブ顧問教師、委員というものは断絶があってほならないと大きな責任を感じま

した。

＜「UNESGO」（ユネスコ）の日＞　　青少年委員会

去る11月23日（勤労感謝の日）ユネスコ創立27周年の記念［＝1月24日を1日繰り上げてこの

佳日の休日に鶴岡市中央公民館に於て午前10時より「ユネスコの日」が催され、青少年委員も

理解と激励のため参加しましたが、男女約40名の子供達が阿部裏先生を中心に6～7名のリー

ダー（中にローターアクトOB大中君の姿もあり）お世話で、いただいたお菓子袋に手をつっ

こみ、口を動かし乍ら次のようなプログラムを喜々として楽しんでおりました。

1．受　　　付

大きな紙に次々と掌に墨を塗り、手型を捺して記名し開会前に会場に之をはられた。
2．阿部裏先生のお話

ユネスコの創立、鶴岡ユネスコ小供学校の創立（42．11．24）「UNESCO」即ち「国



際教育科学文化団体」の意義と目的等子供に判り易くお話された。
3．人形劇「消えない灯」

阿部先生自ら人形を手にし、インドの物語のお梓迦様の教訓等語り乍ら、子供達も参加
し楽しみの中に教訓に感じ入った様子。

4・映　　　画

「ユネスコ」「かぐや姫」

5・若松多八郎先生のお話

「庄内の木のはなし」と題し大変興味あるお話を、長い経験の教職を生かされて子供の

興味を引き乍ら話された。
終始阿部先生の温情溢るゝ御熱心なお世話、御指導には頭の下がる思いで感銘の外なく、又

このような地味な目立たない子供のための奉仕に積極的に参加する青年、女子の活動には深く

胸を打たれるものがありました。今後当クラブも一層の理解と協力・援助に努めなければなら

；≧三三…芸竿三三三；去集会について，榔動委員会制彗巌
当クラブ親睦活動委員会新春計画の一つであります新年鱈H大集会を下記の通り行いますの

雲御案内申し上げます0尚、当日の例会は時間変更と習堀0
＼＼月　日　昭和52年1月25日（火）　　　　　ゝ一、・〆′

‥二‾ご‾二‾l‾‥∴－‾‾∴‥

その他　何票悪霊孟諾崇三言言送ん。　　〇、だ叫㌔

∈釣‾山　楽しい愉快な集会にするべく現在準備中です0
細部軽璃吏除目一発表示棄二ヒ背嚢ニー御期待車凄む・6

実行委員長　上野三郎君
委　　　員　森田清治君、佐藤正郎君、飯白祐倍君、富樫良書君、丹下誠四郎君、

内山喜一君、三井賢二君、鷲田幸雄君、中江亮若

くスマイル＞　　　森田清治君

鶴岡商工会議所3号議員に選任されました。

＜出席報告＞

盲了…∴： 阿部（公）君、五十嵐（三）君、石倉君、高橋（耕）君、板垣
（広）君、嶺岸君、三井（健）君、中野（活）君、佐藤（友）君、
佐藤（正）君、新穂君、菅君、高橋（良）君、清水君、薮田君
吉野君

鴫蓋整…諾‡‡窒驚薫員麺詣）評誌許凱賢鵠
＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお買いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を授出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん／／委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、責苦事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写真は印照一の買戻上なるべく白黒でお隣いします。


